

Fortbildung "Tanz im Unterricht"



Am Montag (23. September) fand für interessierte Berliner Lehrkräfte eine Fortbildung im Landesleistungszentrum des Landestanzsportverbandes Berlin, in der Max-Schmeling-Halle, statt.

Die Vorsitzende der Tanzsporttrainervereinigung (TSTV) Berlin, Beate Franke, begeisterte 25 Lehrkräfte mit drei verschiedenen Choreografien für den Unterricht: Samba, Paso Doble und Hip Hop standen auf dem Programm.

Samba und Hip Hop können als Linedance allein und in der Gruppe getanzelt werden, Samba kann wie auch Paso Doble ebenso mit einem Partner getanzelt werden.

Der Kreativität wurde freien Lauf gelassen. Außerdem wurden den Lehrkräften mögliche Variationen, Raumrichtungswechsel und zu beachtende Tanztechniken präsentiert.

Diese Lehrer-Fortbildung war erneut ein voller Erfolg. Vielen Dank an Beate Franke für Ihren großartigen spontanen Einsatz.

Jessica Winkler (Schulsport-Beauftragte des LTV Berlin)

24.09.2024 14:44 von Tatjana Hagel